



**GARDA MEDIA**

# Peringati Maulid Nabi, Kodim Magelang Gelar Kegiatan Pengajian

**Agung widodo - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID**

Sep 17, 2024 - 12:11



*(Foto Dokumen): Personil Militer, PNS dan Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang, Saat Mengikuti Kegiatan Pengajian Dalam Rangka Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW Bertempat di Masjid Baitul Jannah Kota Magelang*

MAGELANG - Bertempat di Masjid Baitul Jannah, Kodim 0705/Magelang, Jln. RST Dr Soejono No 01 Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang telah dilaksanakan kegiatan Pengajian dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Selasa (17/09).



Pengajian dengan tema "Mari Kita Teladani Sifat Nabi Muhammad SAW Sebagai Aspek dan Landasan Hidup" diikuti oleh seluruh anggota Kodim baik militer, ASN dan anggota Persit yang beragama Islam dengan tujuan untuk meningkatkan keimanan dan keataqwaan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Perwira penghubung (Pabung) Kodim 0705/Magelang, Mayor Inf Rizki Sudarmanto, Pengasuh Ponpes Nurul Hasan, Geger Girirejo, Kecamatan Tegalrejo Kabupaten Magelang KH. Muhammad Sowan, Perwira Kodim 0705/Magelang, Perwakilan Anggota dan PNS Kodim 0705/Magelang serta para pengurus dan perwakilan anggota Persit kodim 0705/Magelang.

Dalam sambutan yang dibacakan Pabung Kodim 0705/Magelang Dandim menyampaikan rasa syukurnya dimana hari ini kita dapat berkumpul melaksanakan acara peringatan maulid Nabi Muhammad SAW pada hari ini dalam keadaan sehat dan tanpa kekurangan suatu apapun.

Dandim mengajak agar momentum maulid Nabi Muhammad SAW ini dapat meningkatkan ketaatan dan ketaqwaan kepada Alloh SWT dan juga untuk menambahkan rasa cinta kita kepada nabi besar kita yakni nabi Muhammad SAW.



Peringatan maulid nabi merupakan suatu ikhtiar untuk menyambung tali kasih dengan beliau yang selalu menyayangi dan mencintai umat muslim. Peringatan maulid nabi Muhammad SAW harus disertai niat yang tulus dan ikhlas seraya mengharap ridho dari Allah SWT.

"Semoga kita dapat meneladani dan mencontoh Nabi Muhammad SAW dalam sikap dan perilaku sehari-hari," tutup Dandim dalam sambutannya.

Sementara KH Muhammad Sowan dalam tausiahnya menyampaikan bahwa sebelum nabi Muhammad lahir ada aturan yang tidak berperikemanusiaan, dan setelah Rosulullah lahir, aturan-aturan itu di rubah menuju jalan yang benar.

Dengan memperingati kelahiran Rasulullah kita dapat mencontoh akhlak beliau yang mana Rosululloh tidak pernah menyakiti hati orang lain, Rosululloh tidak pernah menyakiti hati Istrinya. Dalam Kegiatan Muasaroh bertetangga, Rosululloh selalu bersifat baik walaupun dengan tetangga yang menyakiti sekalipun.



"Rosululloh Selain menyandang gelar Uswatun Khasanah, Nabi juga mendapat julukan Al Amin, yaitu yang dapat dipercaya. Keteladanan Nabi Muhammad ditunjukkan dengan sikap yang pemurah, pengasih dan penyayang, semoga kita dapat mengikuti Sunnah beliau, jejak jejak beliau," imbuhnya.

Redaktur: Serka M. Latif